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關注大坑道 4-4C 綠化帶發現極度瀕危鸚鵡事宜 

 

我們於 4 月 18 日發展、規劃及交通委員會第二次特別會議上提出，在大坑道 4-4C

綠化帶發現極度瀕危鸚鵡一事，我們隨後曾致函漁護署要求詳細交代，得到署方

回覆(請見附件)。 

 

但有關回覆卻引用2011年的數據，指有關鸚鵡棲息地點遠離大坑道4-4C綠化帶，

而所謂「視察後並無發現」亦無詳細交代視察日期時間等資料。 

 

有見及此，我們擬向漁護署提出以下問題: 

1. 2011 年調查至今已有六年，漁護署為何未再對小葵花鳳頭鸚鵡進行調查? 

2. 漁護署覆信指，2011 年調查顯示，小葵花鳳頭鸚鵡主要棲息地為香港公園，

香港大學及昂船洲等，但根據香港及澳洲學者於 2016 年底發表的研究發現，

現時小葵花鳳頭鸚鵡主要棲息地為薄扶林及跑馬地一帶，與 2011 年調查結果

有明顯差異，漁護署有何解釋? 

3. 漁護署覆信指曾在大坑道 4-4C 綠化帶進行實地視察，並沒有發現小葵花鳳頭

鸚鵡棲息，但我們收到居於大坑道 4-4C 綠化帶附近的居民傳來照片，指有小

葵花鳳頭鸚鵡在其住所附近出沒，漁護署有何解釋?可否詳細交代有關實地視

察的詳情? 

 

請發展、規劃及交通委員會邀請漁護署相關人員出席，就以上問題作出回應。 

 

灣仔區議員 

林偉文 李文龍 

2017 年 5 月 9 日 
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